

Le médecin cubain atteint d'Ébola reçoit une attention de premier niveau



La Havane, 24 novembre (RHC).- Le médecin cubain infecté par le virus Ebola en Sierra Leone, Félix Báez, reçoit une attention de premier niveau à l'Hôpital Universitaire de Genève.

Des autorités sanitaires de Cuba ont ajouté qu'il est traité avec des médicaments expérimentaux qui ont eu des résultats favorables chez d'autres patients.

Au cours d'une brève conversation téléphonique avec le quotidien Granma depuis Genève, Jorge Pérez, directeur de l'Institut Cubain de Médecine Tropicale Pedro Kourí, a signalé que le coopérant cubain est très bien soigné.

Jorge Pérez a ajouté que c'est l'institution sanitaire suisse spécialisée dans le traitement de cas infectieux à haute transmissibilité, qui est chargée de diffuser les informations sur l'état de santé de Félix Báez et qu'elle émettra demain le prochain rapport sur l'évolution du patient.



Radio Habana Cuba